

# *Trabajadores cubanos celebraron advenimiento del aniversario 60 de la Revolución*

---



La Habana, 31 dic (RHC) Con los centros laborales adornados de banderas cubanas, símbolos patrióticos y otras iniciativas, los trabajadores festejaron a lo largo y ancho del país, el aniversario 60 del Triunfo de la Revolución.

Con el júbilo y optimismo que imprime la efeméride en nuestro pueblo, en los actos en los colectivos de trabajo, se entregaron reconocimientos a los hombres y mujeres de diferentes sectores que alcanzaron la condición de Vanguardia en la base, y el de Destacado, a los cumplidores en la emulación socialista.

Por el triunfo del Primero de Enero, las administraciones rindieron cuenta a los trabajadores en las entidades con un resumen preliminar del comportamiento del plan del 2018 y dan una información de los recursos con que se cuenta para acometer el programa y presupuesto que se proponga para el próximo año

Igualmente, las secciones sindicales comunicaron a los afiliados sobre su labor durante la etapa y el cumplimiento de los objetivos y tareas por el Aniversario 80 de la Central de Trabajadores de Cuba y del XXI Congreso.

Las organizaciones sindicales de base exhortaron además a los hombres y mujeres que dirigen en los diferentes sectores de la economía, a fortalecer en el 2019 sin consigna, sino con resultados concretos, la eficiencia económica, la calidad en los servicios, la sustitución de importaciones y el desarrollo de las exportaciones, así como el ahorro de materias primas, materiales y de portadores energéticos

(Trabajadores)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179993-trabajadores-cubanos-celebraron-advenimiento-del-aniversario-60-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**